
Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №21 «Гнѐздышко» 

 

ПРОТОКОЛ №1 

Установочный педсовет от 23.09.2019г. 

 

Тема: «Приоритетные направления работы ДОУ на 2019-2020 учебный год» 

Цель: Организация работы МДОУ на 2019-2020 учебный год. 

Председатель: заведующая ДОУ Куликова И.П. 

Секретарь: воспитатель Масалова Е.В.   

Присутствовали: 12 - человек 

Отсутствовали: 1 – очередной отпуск 

Приглашенные:   
                  Повестка Педагогического совета 

1. Ознакомление с повесткой дня педагогического совета №1. Выбор председателя и секретаря 

педагогического совета на новый 2019-2020 учебный год. 

Заведующая Куликова И.П. 

2.  Итоги летнего оздоровительного периода 2019 года  

Воспитатель Масалова Е.В. 

3. Утверждение плана работы  ДОУ на 2019-2020 учебный год. Утверждение годового календарно-

образовательного графика на 2019-2020 учебный год. Утверждение учебного плана. 

Воспитатель Масалова Е.В.   

4. Утверждение годового плана физкультурно-оздоровительной работы на 2019-2020 учебный год. 

Инструктор по ФК Иванько С.В. Утверждение сеток ООД и циклограмм деятельности педагогов. 

Воспитатель Масалова Е.В. 

5. Утверждение комплексного плана практических мероприятий по обеспечению безопасности в 

МДОУ на 2019-2020 учебный год. 

Заведующая хозяйством Власова Е.Ю. 

6. Утверждение рабочих программ, программ дополнительного образования педагогов на 2019-2020 

учебный год. 

Воспитатель Масалова Е.В. 

7. Возможность оказания дополнительных платных образовательных услуг в ДОУ. 

Заведующая ДОУ Куликова И.П. 

8.Обсуждение и принятие решения. 

Воспитатель Масалова Е.В. 

 

 По первому вопросу слушали заведующую ДОУ Куликову И.П. ,которая ознакомила 

присутствующих с повесткой дня педсовета №1. Она предложила избрать председателя 

педагогического совета и секретаря педагогического совета.  

Выступили: Тарасова Т.В. – воспитатель, которая предложила избрать председателем 

педагогического совета на 2019-2020 учебный год заведующую ДОУ Куликову И.П. 

Секретарем педагогического совета предложила  воспитателя Масалову Е.В. 

Других кандидатур не поступало. 

Заведующая ДОУ Куликова И.П. 

.вынесла предложение на голосование. 



Голосовали «за» - 12 человека. 

«Против» - 0 человек. 

Решили: председателем педагогического совета избрать заведующего ДОУ Куликову И.П.; –

воспитателя Масалову Е.В. 

По второму вопросу слушали воспитателя Масалову Е.В.  Она ознакомила присутствующих с 

итогами работы летнего оздоровительного периода. Она отметила, что коллектив работал, согласно 

утвержденного плана на ЛОП.,  в течение лета не было травм, посещаемость в среднем составила 60 

%. Ежедневно проводилась утренняя гимнастика под музыку, проводились закаливающие 

мероприятия и т.д.  

Был проведѐн детей с привлечением специалистов. 

С 1 июня МДОУ «Детский сад №21 «Гнѐздышко» перешѐл на летний режим работы по 

разработанному плану. Организовали сбалансированное питание детей с максимально допустимым 

включением в рацион овощей и фруктов, а также был усилен контроль за выполнением санитарно-

гигиенических норм, проведением прогулок, физкультурных занятий и зарядок на свежем воздухе. 

Были созданы условия для самостоятельной двигательной деятельности детей в групповых комнатах 

и на участках ДОУ.  

Выступила воспитатель Кротикова О.В.  предложила принять работу коллектива за летний 

оздоровительный период 2019г. по охране и укреплению психофизического здоровья воспитанников 

посредством закаливания с использованием природных факторов; организации отдыха, 

эмоционального благополучия детей; развития познавательного интереса к окружающему 

удовлетворительной. 

Председатель педагогического совета Куликова И.П. вынесла предложение на голосование. 

Голосовали «ЗА» - 12; «Против» - 0 

Решили: считать работу коллектива за летний оздоровительный период 2019г. по сохранению 

и укреплению физического и психического здоровья детей с учѐтом их индивидуальных 

особенностей удовлетворительной. 

Постановили: утвердить годовой план работы МДОУ на 2019-2020 учебный год единогласно. 

По третьему вопросу слушали заведующую ДОУ Куликову И.П. 

которая ознакомила педагогов с годовым календарно-образовательным графиком на 2019-2020 

учебный год. Было предложено утвердить календарно-образовательный график на 2019-2020  

учебный год. «За» - 12 человека; «против»- 0. 

Постановили: утвердить единогласно. 

Так же Ирина Петровна  ознакомила педагогов с учебным планом на 2019-2020 год. Было 

предложено утвердить учебный план на 2019-2020 год. 

За - 12 человека, против - 0. 

По четвертому вопросу слушали  инструктора по ФК Иванько С.В.,  где был предложен на 

рассмотрение план-проект физкультурно-оздоровительных мероприятий на 2019-2020 учебный год. 

Светлана Владимировна отметила, что только качественное выполнение плана приведет к хорошим 

результатам  к концу учебного года. Была подчеркнута необходимость проведения методических 

мероприятий: консультаций для педагогов и родителей, мастер-классов, просмотров открытой ООД.. 

За - 12 человека, против - 0. 

Постановили: утвердить единогласно план физкультурно-оздоровительных мероприятий на 2019-

2020 учебный год. 

По пятому вопросу слушали завхоза Власову Е.Ю., которая ознакомила педагогов с комплексным 

планом практических мероприятий по обеспечению безопасности в МАДОУ на 2019-2020 учебный 

год. Было предложено утвердить план практических мероприятий по обеспечению безопасности. 

За - 12 человека, против - 0. 



Постановили: единогласно утвердить план практических мероприятий по обеспечению 

безопасности. 

Шестым вопросом заведующую ДОУ Куликову И.П., где ознакомила педагогов с рабочими 

программами и дополнительными программами педагогов. Касимовской А.А. было предложено 

утвердить положения. 

За - 12 человека, против - 0. 

Постановили: единогласно утвердить рабочие  программы педагогов  на 2019-2020 учебный год. 

По седьмому  вопросу слушали заведующую ДОУ Куликову И.П., которая  ознакомила педагогов с 

порядком оказания дополнительных платных услуг. Выступила Кротикова О.В. с протоколами 

родительских собраний об отказе родителей от платных услуг в связи со сложной материальной 

обстановкой в семьях. 

Постановили: отказаться от введения дополнительных платных образовательных услуг  на 2019-

2020 учебный год. 

По двенадцатому вопросу выступила Масалова Е.В. Она ознакомила присутствующих с проектом 

решения педагогического совета №1: 

1. Утвердить годовой план работы МДОУ на 2019-2020 учебный год.  

2. Утвердить годовой календарный учебный график на 2019-2020 год. 

3.  Утвердить учебный план. 

4. Утвердить годовой план физкультурно-оздоровительной работы на 2017-2018 учебный 

год.Срок. 2017-2018 учебный год 

5. Утвердить сетки ООД и циклограммы деятельности специалистов. 

6. Утвердить план практических мероприятий по обеспечению безопасности в МАДОУ на 2016-

17 учебный год. 

7. Утвердить рабочие программы педагогов ДОУ на 2017-2018 учебный год. 

8. Утвердить программы педагогов дополнительного образования ДОУ на 2017-2018 учебный 

год. 

9.  Работу за летний оздоровительный период считать удовлетворенной.  

10. Не внедрять в работу дополнительные платные образовательные услуги  на 2019-2020 

учебный год. 

Решение принято без дополнений. 

За - 12 человека, против - 0. 

Постановили: единогласно принять решение педагогического совета. 

 

 

Председатель                                 Куликова И.П.  

Секретарь                                      Масалова Е.В. 

 

 

 


